

小菅ヶ谷北公園だより

7月に入り尋常では無い暑さが続いています。

熱中症のリスクが高い日が続いていますので、公園にいらっしゃる際は水分をこまめに取り帽子や日傘など熱中症対策をして長時間日差しにさらされないよう心掛けてください。

暑さに負けない体を作るために適度な運動は必要ですが、無理はしないようにしましょう！



季節のいきもの紹介



コノシメトンボです。

いつもは秋ごろによく姿を見ますが、今年はもう見ることが出来ました。

羽化後は水辺を離れ森林の中で活動をするトンボになります。

階段の枕木から毛の様なものが生えていました。

これはムラサキホコリの仲間に変形菌の一種です。変形菌は昔キノコやカビと同じ菌類とされていましたが、今は動物や植物ではなく原生生物というアメーバーの仲間分類されています。自分で動いて微生物などを捕食しているそうです。



ヤマユリの咲いている斜面の端っこに1輪だけ赤いユリが咲いていました。

カノユリの一種でブラックビューティーという品種の様です。

公園内では今まで見たことが無かったので何処かから種が運ばれてきたのかもしれませんが。

管理棟軒先の際間にヤモリの卵がびっしりとついていました。

本来、ヤモリの産卵管が2つあるため2個1対で産み付けられるものなのですが、ここまで大量にくついているとよく分かりませんね！



小菅ヶ谷北公園

<http://www.kosugayakitapark.com/>

指定管理：奈良生駒植木共同事業体

横浜市

栄区小菅ヶ谷4-31

管理棟 ☎ : 045-891-1151

バーベキュー ☎ : 050-5835-0493

公園Instagram

